



Los carretones divirtieron y mojaron a los más pequeños.



Los niños disfrutaron con el pasacalles y el encierro infantil.

Última jornada de diversión para todos los públicos

Medio millar de vecinos participó en el encierro infantil en un final de fiestas multitudinario

EÑE | SANTA MARTA

NO sólo los aficionados a los toros fueron los protagonistas de la última jornada de fiestas en Santa Marta, sino que la diversión continuó para todos los públicos, que disfrutaron de un completo día de actividades lúdicas.

El encierro taurino infantil centró la mañana. Una actividad en la que se dieron cita más de medio millar de personas para participar en el pasacalles que llevó a las familias desde la plaza de España hasta la plaza de toros al son de la música de la charanga con los cabezudos, que repartieron globos de colores, a los que se sumaron en la calle Bajada del Río los falsos toros para lanzar agua e intentar pillar a niños y mayores.

Una vez en la plaza, tuvo lugar el encierro y posteriormente, la fiesta siguió para los pequeños, que disfrutaron de un almuerzo, compuesto por una porción de pizza y una bebida, además de un obsequio por participar. Por la tarde, los juegos tradicionales, con la colaboración de la Diputación de Salamanca y la Peña Perdiz Roja,



Los juegos tradicionales por la tarde congregaron a gran número de niños.

que repartió flashes entre los participantes, llenaron de ambiente y animación la plaza Doctor Jesús Baz. Un encuentro en el que los niños aprendieron y conocieron los juegos de antes y cómo se divertían sus padres y abuelos.

El espectáculo ecuestre 'Único' con exhibición de doma vaquera, riendas largas, banderas y fuego, así como el Festival Pro-

vincial de Sevillanas que este año celebra su segunda edición gracias al esfuerzo de la Asociación El Rocio, atrajeron la atención también de numeroso público. El broche de oro a las fiestas lo pusieron los fuegos artificiales que se lanzaron desde el colegio Miguel Hernández y llenaron de luz y color el cielo santamartino, la verbena y la última fiesta musical.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Concierto de la Banda de Música. El Espacio Cultural Abierto de Villamayor de Armuña acogió ayer un encuentro de bandas en el que participó la Banda Municipal de Música junto a la banda 'Pedro Morales' procedente de Lopera, en Jaén, ofreciendo distintas piezas de su repertorio. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Merienda en las Escuelas de Verano. Los más de 230 niños que han participado en las actividades de las Escuelas de Verano de Villares compartieron con sus familias, los monitores y responsables municipales un aperitivo. Los pequeños recibieron patinetes donados por una empresa local. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Juegos de verano para los más pequeños. Los niños que participan en los nuevos talleres de Ciudad de los Niños disfrutan de los juegos y actividades variadas que realizan por las mañanas en la sede y en otras instalaciones municipales, además de disfrutar de los espacios al aire libre. | EÑE